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湛江旅港鄉親慶回歸
何靖劉皇發鄭耀棠鄧碧泉等主禮 許晉奎李昌富致辭

香港文匯報訊（記者 子京）香港工商總會西貢分
會日前舉行會議，討論激進反對派鼓吹的「佔
中」。該會指出，商界及市民憂慮「佔中」影響金
融及商貿正常活動，作為工商界一分子，該會不贊
同以違法及抗爭行為來表達訴求，這不但破壞本港
經濟、擾亂社會秩序、更衝擊香港賴以生存的法治
精神。
香港工商總會西貢分會強調，中環是香港經濟命

脈，擁有穩定的政治環境，有效率的運作，與世界每
日接軌的商貿活動，在在都是香港營商的致勝之道。
香港面對今日世界經濟的競爭環境，要脫穎而出已非
常之難，期望保持穩定增長亦屬不易，許多企業現時
都是在艱難環境中求存，客觀條件已非常不利於企
業。

營商環境惡化 全港承受損失
他們續說，若香港出現激烈抗爭行為，必會惡化營

商環境，影響跨國企業，以至波及中小企及小商戶，
影響香港社會的各個層面，這對香港經濟將會是一大
打擊，無論受損的是哪一個行業，最終都會由香港社
會去承擔這個損失。作為香港的一分子，該會不希望
見到會出現這種情況。
該會強調，香港是法治社會，違法「佔中」引起社會

爭議，他們不希望看到社會各階層因有不同意見，不同
睇法導致爭拗，令整體社會的和諧被破壞，不利於社會
發展。「佔中」定會構成不必要衝突，該會呼籲社會各
界從香港大局出發，以香港整體利益為依歸，避免採取
過激和違法的行為，理性討論、求同存異。

香港工商總會西貢分會反香港工商總會西貢分會反「「佔中佔中」」

■香港工商總會西貢分會呼籲各界反「佔中」。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬、

陳熙）湛江旅港同鄉聯合總會、香

港湛江社團總會昨假九龍灣宏天廣

場百樂門舉行「慶祝香港回歸祖國

17周年聯歡晚宴」，中聯辦九龍工

作部部長何靖、新界鄉議局主席劉

皇發、行政會議成員鄭耀棠、湛江

市政協主席鄧碧泉等，在湛江旅港

同鄉聯合總會會長許晉奎和香港湛

江社團總會會長李昌富陪同下共同

主禮。湛江鄉親與各界嘉賓近700

人歡聚一堂，同申慶賀，場面喜

慶。
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許晉奎致辭表示，回歸17年來，在特區
政府及全港市民的共同努力下，在中

央政府的支持下，香港經濟持續發展，人民
安居樂業。香港具有背靠祖國、面向世界的
優勢，「一國兩制」是香港的核心競爭優
勢。湛江旅港鄉親將堅定不移支持「一國兩
制」，支持特區政府依法施政，為壯大愛國
愛港力量作出貢獻。

撐白皮書正確闡釋對港管治
他續說，白皮書回顧及總結香港回歸以來
「一國兩制」和基本法在香港的實踐歷程，
正確解釋及闡述中央對香港管治的精神，令
市民更準確認識「一國兩制」方針和未來的
發展。17年的實踐證明「一國兩制」是唯一
符合國家和香港整體長遠利益的政策，呼籲
大家面對現實，支持特區政府依法施政，香

港的未來必定更美好。
李昌富致辭表示，湛江社團總會自成立以

來，在鄉親的支持下會務不斷發展，積極支
持特區政府依法施政，帶領各分會推動社會
和諧穩定，獲得相關部門頒發傑出義工獎
項。對於有人提出「佔中」迫使中央政府作
出讓步，煽動市民不惜以身試法，不但是違
法的行為，更損害香港的法治精神。

劉皇發：「公提」損港繁榮穩定
劉皇發指，最近有人以「公民提名」為藉

口，錯誤解讀基本法內容和立法原意，歪曲
了「一國兩制」的精神和方向，向香港市民
發出錯誤的訊息，作出破壞香港的繁榮穩
定，以及損害經濟發展的挑釁言論和行為，
鄉議局絕不會袖手旁觀。

鄭耀棠：普選創歷史新章
鄭耀棠表示，在中央政府作為強大的後

盾下，回歸17年來特區政府克服一切困
難，取得有目共睹的成績，同時也面對着
更大的挑戰。2017年的特首普選開創了歷
史新的篇章，但有人拿此興風作浪，在英
美勢力的支持下作為攻擊中央政府的手
段，加上反對派在立法會上的偏激行為令

人不能接受。

何靖冀各界團結推進普選
何靖高度讚揚湛江鄉親17年來高舉愛國

愛港的旗幟，支持特區政府依法施政。他
指，白皮書的發表具有重要意義，對全面準
確地理解「一國兩制」的科學內涵有積極意

義，他鼓勵大家多讀白皮書，準確理解當中
內涵。
何靖強調，香港回歸祖國17年，也是

「一國兩制」偉大構想成功實踐的17年。
現時香港正處在重要的歷史發展時期，希望
各界團結一致，共同推進普選，為香港繁榮
穩定、祖國富強作貢獻。

鄧碧泉盼續關注湛江發展
湛江市政協主席鄧碧泉感謝該會長期以來

對家鄉經濟建設和社會發展的支持，希望鄉
親們繼續關注湛江的發展，為兩地合作牽線
搭橋。晚會筵開60席，賓主齊聚首一堂，
頻頻舉杯，共祝香港明天更美好。


